



BMV, lista para trabajar con el gobierno de AMLO

En lo que va del sexenio de Peña Nieto, la entidad ha financiado proyectos por 200 mil mdp únicamente en el sector energético

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) está lista para apoyar proyectos que generen empleos y apoyen el crecimiento económico del país, afirmó su director general, José Oriol Bosch. Al encabezar un evento para incentivar la cultura financiera y bursátil, el directivo afirmó que la BMV es el medio idóneo para el financiamiento de proyectos empresariales y gubernamentales.

Resaltó que 2019 es un año de cambio, y por ende, será de nuevas oportunidades, para las que el centro bursátil ya está listo gracias al trabajo realizado para la implementación de diversos productos que sirven para financiar distintos proyectos, dependiendo del rubro al cual le quiera dar importancia la siguiente administración. Recordó que durante el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto se le dio importancia a la infraestructura, que se financió a través de diferentes instrumentos, como los Fideicomisos de Infraestructura y Bienes Raíces (Fibras), que permitieron el fondeo de proyectos de la Comisión Nacional de Electricidad (CFE) y el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM). Solo en el sector energético, en lo que va del año, la bolsa ha financiado 202 mil millones 83 mil pesos a través de diferentes instrumentos y en mercados de acciones y deuda.

CULTURA FINANCIERA

Por otro lado, la BMV lanzó su nuevo blog en línea, que contará con dos publicaciones a la semana: cada martes y jueves y, en el que se prevé que el primer trimestre del siguiente año alcance el millón de seguidores, que concuerda con la cifra que suma en sus distintas redes sociales: Facebook, Instagram, LinkedIn y Twitter. En la plataforma publicarán especialistas bursátiles y se espera la colaboración de diferentes casas de bolsa que postearán sobre temas relacionados con el análisis del mercado. Pese a que no precisó el monto invertido para actividades de difusión de cultura financiera, Bosch dijo que abarca una parte importante de los recursos de la BMV y no es una cifra que se planea disminuir. Muestra de ello son las diferentes iniciativas que han promovido, como el Museo de la Bolsa Mexicana de Valores y la reestructuración de su escuela, que cuenta con 76 programas dirigidos a principiantes y especialistas; hasta ahora cuenta con 22 mil egresados.

BIVA

A poco más de mes y medio de la puesta en marcha de la Bolsa Institucional de Valores (Biva), hoy se llevará a cabo la primera emisión, que será en el segmento de deuda por parte de Crédito Real, por un monto de hasta 700 millones de pesos.

De acuerdo con el Aviso de Oferta Pública, esta emisión, respaldada por créditos con descuento vía nómina, es la segunda de un programa total autorizado de 10 mil millones de pesos a un plazo de cinco años; la primera se hizo en la BMV el año pasado. De esta manera, la sociedad financiera de objeto múltiple (Sofom) Crédito Real será la primera emisora en hacer una oferta de deuda en la nueva bolsa de valores. Mantiene operaciones en la BMV desde agosto de 2001.

La emisión tuvo una calificación AAA por parte de las evaluadoras de riesgo Fitch Rating y HR Ratings, de acuerdo con el documento publicado en la página de internet de Biva. Crédito Real es la segunda empresa que decide hacer sus operaciones en la nueva bolsa de valores, después de que LIV Capital, que es el fondo de capital privado que financió las operaciones BIVA y que para ello participó en la BMV, decidiera cambiarse.